

# Neue Sicherheitsbestimmungen für Handgepäck

## *New Security Regulations for Hand Baggage*

Auf Flügen, die in der EU starten, dürfen Flüssigkeiten, Cremes, Pasten, Gels, Sprays, etc. nur noch eingeschränkt mitgeführt werden.

*The carriage of liquids, creams, pastes, gels, aerosols, etc. on flights departing from within the EU is now restricted.*



- ▶ Volumen max. 1l  
*max. volume 1l*
- ▶ wiederverschließbar  
*re-closable*
- ▶ transparent  
*transparent*

Bitte bei der Sicherheitskontrolle  
separat vorzeigen  
*Please show separately at  
security control*



Medikamente, Baby- und Spezialnahrung, die während des Fluges an Bord benötigt werden, können außerhalb des Plastikbeutels transportiert werden.

*The transportation of medications, baby food and special nutrition needed on board is permitted outside of the plastic bag.*



Artikel, die am Flughafen Graz im Abflugbereich (nach der Sicherheitskontrolle) und anderen EU-Flughäfen oder an Bord eines EU-Flugzeuges erworben werden, unterliegen keiner mengenmäßigen Beschränkungen aufgrund dieser Sicherheitsbestimmungen.

*Items purchased within the transit area at Graz Airport and other EU airports or on board of an EU aircraft are not subject to any quantitative restriction due to these security regulations.*